
１. be 動詞(１年 Unit１&２) 

単語をなぞって書き、意味を覚えましょう。 英語のルールをしっかり理解し、適切な英文を作りましょう。 

I ｱｱｱｱｲ 私は 

we ｳｳｳｳｲ 私達は 

you ﾕﾕﾕﾕｰ あなたは 

be 動詞とは、am、is、are のことです。 

be 動詞は「です」や「います」という意味です。 

I には am、単数には is、複数や you には are がつきます。 

例）She is Becky. 彼女はベッキーです。 

例）He is from Canada. 彼はカナダ出身です。 

例）You are in Canada. あなたはカナダにいます。 

he ﾋﾋﾋﾋｰ 彼は ① 私はケンです。 → (          )(          ) Ken. 

she ｼｼｼｼｰ 彼女は ② 私達は東京出身です。 → (          )(          ) from Tokyo. 

this ｽｽｽｽﾞ゙゙゙ｨｨｨｨｽ これは ③ 彼女はあなたの教室にいます。 → (          )(          ) in your classroom. 

that ｻｻｻｻﾞ゙゙゙ｯﾄ あれは ④ あなたは私の友達です。 → (          )(          ) my friend. 

it ｲｲｲｲｯﾄ それは ⑤ これは私達の教室です。 → (          )(          ) our classroom. 

sign ｻｻｻｻｲﾝ 看板 

restaurant ﾚﾚﾚﾚｽﾄﾗﾝﾄ レストラン 

basketball ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ バスケ 

be 動詞の後に not をつけると否定文になります。 

is not は isn’t と短縮できます。 

are not は aren’t と短縮できます。 

例）She is not Becky. 彼女はベッキーではありません。 

例）He isn’t from Canada. 彼はカナダ出身ではありません。 

例）You aren’t in Canada. あなたはカナダにいません。 

player ﾌﾟﾚﾚﾚﾚｲｱ 選手 ① 私はケンではありません。 → (          )(          )(          ) Ken. 

friend ﾌﾚﾚﾚﾚﾝﾄﾞ 友達 ② 私達は東京出身ではありません。 → (          )(          ) from Tokyo. 

class ｸﾗﾗﾗﾗｽ 組/クラス ③ 彼女はあなたの教室にいません。 → (          )(          ) in your classroom. 

classroom ｸﾗﾗﾗﾗｽﾙｰﾑ 教室 ④ あなたは私の友達ではありません。 → (          )(          ) my friend. 

Canada ｷｬｷｬｷｬｷｬﾅﾀﾞ カナダ ⑤ これは私達の教室ではありません。 → (          )(          ) our classroom. 

名

詞 

Toronto ﾄﾗﾗﾗﾗﾝﾄｳ トロント 

am ｱｱｱｱﾑ です/います 

are ｱｱｱｱｰ です/います 

be 動詞を文頭に置くと疑問文になります。 

文頭の最初の文字を大文字にするのを忘れずに。 

最後にクエスチョンマークをつけるのを忘れずに。 

例）Is she Becky? 彼女はベッキーですか？ 

例）Is he from Canada? 彼はカナダ出身ですか？ 

例）Are you in Canada? あなたはカナダにいますか？ 

動

詞 

is ｲｲｲｲｽﾞ です/います ① あなたはケンですか？ → (          )(          ) Ken? 

a ｱｱｱｱ    １つの ② 彼は東京出身ですか？ → (          )(          ) from Tokyo? 

my ﾏﾏﾏﾏｲ 私の ③ 彼女はあなたの教室にいますか？ → (          )(          ) in your classroom. 

your ﾕﾕﾕﾕｱ あなたの ④ あなたは私の友達ですか？ → (          )(          ) my friend? 

our ｱｱｱｱｳｱ 私達の ⑤ これは私達の教室ですか？ → (          )(          ) our classroom? 

good ｸｸｸｸﾞ゙゙゙ｯﾄﾞ 良い 

big ﾋﾋﾋﾋﾞ゙゙゙ｯｸﾞ 大きい 

new ﾆｭﾆｭﾆｭﾆｭｰ 新しい 

「はい」→ Yes, 主語＋be 動詞. 

「いいえ」→ No, 主語＋be 動詞＋not. 

「あなたは～ですか？」の返事は「私」になるので注意。 

例）Is she Becky? → Yes, she is. / No, she isn’t. 

例）Is he from Canada? → Yes, he is. / No, he isn’t. 

例）Are you in Canada? → Yes, I am. / No, I am not. 

形

容

詞 

favorite ﾌﾌﾌﾌｪｪｪｪｲｳﾞｧﾘｯﾄ 大好きな ① Is she Emi? → Yes, (          )(          ). 

very ｳｳｳｳﾞ゙゙゙ｪｪｪｪﾘ とても ② Is he your friend? → No, (          )(          ). 

yes ｲｪｲｪｲｪｲｪｽ はい ③ Is she in Canada? → Yes, (          )(          ). 

No ﾉﾉﾉﾉｳ いいえ ④ Are you from Canada? → No, (          )(          )(          ). 

hi ﾊﾊﾊﾊｲ やあ ⑤ Are you in our classroom? → Yes, (          )(          ). 

hello ﾍﾛﾛﾛﾛｳ こんにちは 

too ﾄｩﾄｩﾄｩﾄｩｰ こちらこそ 

in ～ ｲｲｲｲﾝ ～の中に 

男性の名前が主語の疑問文は、heに直して答えます。 

女性の名前が主語の疑問文は、she に直して答えます。 

this や that が主語の疑問文は、it に直して答えます。 

例）Is Ken from Canada? → Yes, he is. / No, he isn’t. 

例）Is Becky in Tokyo? → Yes, she is. / No, she isn’t. 

例）Is this my classroom? → Yes, it is. / No, it isn’t. 

そ

の

他 

from ﾌﾗﾗﾗﾗﾑ 出身 ① Is Ken your friend? → Yes, (          )(          ). 

Nice to meet you. ﾅﾅﾅﾅｲｽ ﾄｩｰ ﾐﾐﾐﾐｰﾄ ﾕｰ はじめまして ② Is Emi from Canada? → No, (          )(          ). 

Me, too. ﾐﾐﾐﾐｰ ﾄｩﾄｩﾄｩﾄｩｰ 私も ③ Is Hideki in Tokyo? → Yes, (          )(          ). 

Thank you. ｻｻｻｻﾝｷｭｰ ありがとう ④ Is this our classroom? → No, (          )(          ). 

熟

語 

You’re welcome. ﾕｱ ｳｪｳｪｳｪｳｪﾙｶﾑ どういたしまして 

 

⑤ Is that your classroom? → Yes, (          )(          ). 



2. 一般動詞(１年 Unit３) 

単語をなぞって書き、意味を覚えましょう。 英語のルールをしっかり理解し、適切な英文を作りましょう。 

week ｳｨｳｨｳｨｳｨｰｸ 週 

Sunday ｻｻｻｻﾝﾃﾞｲ 日曜日 

Monday ﾏﾏﾏﾏﾝﾃﾞｲ 月曜日 

英語は 誰が どうする 何を という順番になります。 

どのように/どこで/いつ などは文の最後に置かれます。 

曜日は必ず大文字で始まり、前に on がつきます。 

例）You speak English. あなたは 話します 英語を 

例）You speak English in Canada(カナダで).  

例）You speak English on Monday(月曜日に). 

Tuesday ﾃｭﾃｭﾃｭﾃｭｰｽﾞﾃﾞｲ 火曜日 ① 私はあなたの本が欲しいです。 → (          )(          ) your book. 

Wednesday ｳｪｳｪｳｪｳｪﾝｽﾞﾃﾞｲ 水曜日 ② 私は１つの赤いペンを持っています。 → (          )(          ) a red pen. 

Thursday ｻｻｻｻｰｽﾞﾃﾞｲ 木曜日 ③ 私達は音楽が好きです。 → (          )(          ) music. 

Friday ﾌﾗﾗﾗﾗｲﾃﾞｲ 金曜日 ④ あなたはカナダで英語を話します。 → (          )(          ) English in Canada. 

Saturday ｻｻｻｻﾀﾃﾞｲ 土曜日 ⑤ あなたは火曜日にバスケをします。 → (          )(          ) basketball on Tuesday. 

everyone ｴｴｴｴｳﾞﾘﾜﾝ 皆さん 

school ｽｸｸｸｸｰﾙ 学校 

teacher ﾃｨﾃｨﾃｨﾃｨｰﾁｬ 先生 

どうする という意味になる語を一般動詞といいます。 

一般動詞の前に do not をつけると否定文になります。 

do not は don’t と短縮できます。 

例）You don’t speak English. あなたは英語を話しません。 

例）I don’t like my pen. 私は私のペンが好きではないです。 

例）We don’t play basketball. 私達はバスケをしません。 

English ｲｲｲｲﾝｸﾞﾘｯｼ 英語 ① 私はあなたの本が欲しくないです。 → I (          )(          ) your book. 

Japanese ｼﾞｬﾊﾟﾆﾆﾆﾆｰｽﾞ 日本語 ② 私は１つの赤いペンを持っていません。 → I (          )(          ) a red pen. 

music ﾐｭﾐｭﾐｭﾐｭｰｽﾞｨｯｸ 音楽 ③ 私達は音楽が好きではないです。 → We (          )(          ) music. 

color ｶｶｶｶﾗ 色 ④ あなたはカナダで英語を話しません。 → You (          )(          ) English in Canada. 

book ﾌﾌﾌﾌﾞ゙゙゙ｯｸ 本 ⑤ あなたは火曜日にバスケをしません。 → You (          )(          ) basketball on Tuesday. 

pen ﾍﾍﾍﾍﾟ゚゚゚ﾝ ペン 

名

詞 

desk ﾃﾃﾃﾃﾞ゙゙゙ｽｸ 机 

like ～ ﾗﾗﾗﾗｲｸ ～が好き 

文頭に Doを置くと疑問文になります。 

「はい」→ Yes, 主語＋do. 

「いいえ」→ No, 主語＋don’t. 

例）Do you speak English? あなたは英語を話しますか？ 

例）Do you like my pen? → Yes, I do. / No, I don’t. 

例）Do you play basketball? → Yes, I do. / No, I don’t. 

play ～ ﾌﾟﾚﾚﾚﾚｲ ～をする ① あなたは音楽が好きですか？ → (          ) you (          ) music? 

come  ｶｶｶｶﾑ 来る ② (①の疑問文に対して)はい、好きです。 → Yes, (          )(          ). 

walk ｳｫｳｫｳｫｳｫｰｸ 歩く ③ あなたはカナダで英語を話しますか？ → (          ) you (          ) English in Canada? 

have ～ ﾊﾊﾊﾊｳﾞ ～を持っている ④ (③の疑問文に対して)いいえ、話しません。 → No, (          )(          ). 

want ～ ﾜﾜﾜﾜﾝﾄ ～が欲しい ⑤ あなたは火曜日にバスケをしますか？ → (          ) you (          ) basketball on Tuesday? 

speak ～ ｽﾋﾋﾋﾋﾟ゚゚゚ｰｸ ～を話す 

動

詞 

drive ﾄﾞｩﾗﾗﾗﾗｲﾌﾞ 運転する 

blue ﾌﾞﾙﾙﾙﾙｰ 青い 

一般動詞に ing をつけると「～すること」という意味です。 

e で終わる一般動詞は、eを省いてから ing をつけます。 

drive「運転する」→ driving「運転すること」 

例）You like walking. あなたは歩くことが好きです。 

例）We like driving. 私達は運転することが好きです。 

例）I like coming to school. 私は学校に来ることが好きです。 

red ﾚﾚﾚﾚｯﾄﾞ 赤い ① 私は運転することが好きです。 → (          ) like (          ). 

white ﾜﾜﾜﾜｲﾄ 白い ② 私達はバスケをすることが好きです。 → (          ) like (          ) basketball. 

green ｸﾞﾘﾘﾘﾘｰﾝ 緑の ③ あなたは歩くことが好きです。 → (          ) like (          ). 

orange ｵｵｵｵｰﾚﾝｼﾞ オレンジの ④ 私は英語を話すことが好きです。 → (          ) like (          ) English. 

black ﾌﾞﾗﾗﾗﾗｯｸ 黒い ⑤ 私達は学校に来ることが好きです。 → (          ) like (          ) to school. 

形

容

詞 

yellow ｲｪｲｪｲｪｲｪﾛｳ 黄色い 

now ﾅﾅﾅﾅｳ 今 

on ～ ｱｱｱｱﾝ ～(曜日)に 

世の中に複数あるうちの１つを表す名詞に aがつきます。 

a は「１つの」という意味で、基本的に日本語に訳しません。 

a i u e o で始まる語は aの代わりに anがつきます。 

例）I have a book. 私は(１冊の)本を持っています。 

例）I want a red book. 私は赤い本がほしいです。 

例）I like an orange book. 私はオレンジの本が好きです。 

and ～ ｱｱｱｱﾝﾄﾞ ～と ① 私は(１つの)机を持っています。 → I have (          )(          ). 

そ

の

他 

but ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｯﾄ しかし ② 私は(１つの)黒い机を持っています。 → I have (          )(          )(          ). 

every day ｴｴｴｴｳﾞﾘﾃﾞｲ 毎日 ③ 私は(１つの)オレンジの机を持っています。 → I have (          )(          )(          ). 

by bike ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｲ ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｲｸ 自転車で ④ 私は(１つの)青いペンを持っています。 → I have (          )(          )(          ). 

熟

語 

Excuse me. ｲｸｽｷｭｷｭｷｭｷｭｰｽﾞ ﾐｰ すみません 

 

⑤ 私は(１つの)オレンジのペンを持っています。 → I have (          )(          )(          ). 



３. 疑問詞①(１年 Unit４) 

単語をなぞって書き、意味を覚えましょう。 英語のルールをしっかり理解し、適切な英文を作りましょう。 

question ｸｳｪｳｪｳｪｳｪｽﾁｮﾝ 質問 

quiz ｸｳｨｳｨｳｨｳｨｽﾞ クイズ 

time ﾀﾀﾀﾀｲﾑ 時間 

What is ～? は「～は何ですか？」という意味です。 

How is ～? は「～はどうですか？」という意味です。 

What is は What’s、How is は How’s と短縮できます。 

例）What is your name? あなたの名前は何ですか？ 

例）How is the weather? 天候はどうですか？ 

例）What’s this? これは何ですか？ 

animal ｱｱｱｱﾆﾑﾙ 動物 ① あれは何ですか？ → (          )(          )? 

cat ｷｬｷｬｷｬｷｬｯﾄ ねこ ② その名前は何ですか？ → (          ) the name? 

dog ﾄﾄﾄﾄﾞ゙゙゙ｰｸﾞ 犬 ③ その動物は何ですか？ → (          ) the animal? 

bird ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｰﾄﾞ 鳥 ④ 彼はどうですか？ → (          )(          )? 

subject ｻｻｻｻﾌﾞｼﾞｪｳﾄ 科目 ⑤ カナダはどうですか？ → (          )(          )? 

math ﾏﾏﾏﾏｽ 数学 

breakfast ﾌﾞﾚﾚﾚﾚｯｸﾌｧｽﾄ 朝食 

lunch ﾗﾗﾗﾗﾝﾁ 昼食 

What do ～? は「何を～しますか？」という意味です。 

How do ～? は「どのように～しますか？」という意味です。 

have は「食べる」という意味もあります。 

例）What do you study? 何をあなたは勉強しますか？ 

例）How do you study? どのようにあなたは勉強しますか？ 

例）What do you have for breakfast? 何を朝食に食べますか？ 

food ﾌﾌﾌﾌｰﾄﾞ 食べ物 ① 何をあなたは話しますか？ → (          ) do you (          )? 

rice ﾗﾗﾗﾗｲｽ ご飯 ② 何をあなたは知っていますか？ → (          ) do you (          )? 

soup ｽｽｽｽｰﾌﾟ 汁 ③ 何をあなたは昼食に食べますか？ → (          ) do you (          ) for lunch? 

toast ﾄﾄﾄﾄｳｽﾄ トースト ④ どのようにあなたは書きますか？ → (          ) do you (          )? 

jam ｼｼｼｼﾞ゙゙゙ｬｬｬｬﾑ ジャム ⑤ どのようにあなたは運転しますか？ → (          ) do you (          )? 

egg ｴｴｴｴｯｸﾞ たまご 

fish ﾌｨﾌｨﾌｨﾌｨｯｼ 魚 

milk ﾐﾐﾐﾐﾙｸ 牛乳 

「下線部を尋ねる疑問文に直しなさい」という問題の場合、 

be 動詞の文は What is ～? に直します。 

下の問題↓は、下線部を尋ねる疑問文に直しましょう。 

例）That is a dog. あれは１匹の犬です。 

  下線部「１匹の犬」を尋ねる疑問文に直すと、 

  What is that? あれは何ですか？ 

weather ｳｪｳｪｳｪｳｪｻﾞ 天候 ① This is a cat. → (          )(          )(          )? 

名

詞 

name ﾈﾈﾈﾈｲﾑ 名前 ② That is a bird. → (          )(          )(          )? 

know ～ ﾉﾉﾉﾉｳ ～を知っている ③ This is an animal. → (          )(          )(          )? 

study ｽﾀﾀﾀﾀﾃﾞｨ 勉強する ④ That is an egg. → (          )(          )(          )? 

write ～ ﾗﾗﾗﾗｲﾄ ～を書く ⑤ The name is Pochi. → (          )(          )(          )(          )? 

動

詞 

love ～ ﾗﾗﾗﾗﾌﾞ ～が大好き 

cloudy ｸﾗﾗﾗﾗｳﾃﾞｨ くもりの 

interesting ｲｲｲｲﾝﾀﾚｽﾃｨﾝｸﾞ おもしろい 

「下線部を尋ねる疑問文に直しなさい」という問題の場合、 

一般動詞の文は What do ～? に直します。 

下の問題↓は、下線部を尋ねる疑問文に直しましょう。 

例）You study Englsih. あなたは英語を勉強します。 

  下線部「英語」を尋ねる疑問文に直すと、 

  What do you study? 何をあなたは勉強しますか？ 

形

容

詞 easy ｲｲｲｲｰｽﾞｨ 簡単な ① You speak English. → (          ) do you (          )? 

really ﾘﾘﾘﾘｰﾘ 本当に ② You play basketball. → (          ) do you (          )? 

hard ﾊﾊﾊﾊｰﾄﾞ 熱心に ③ You want a cat. → (          ) do you (          )? 

usually ﾕﾕﾕﾕｰｼﾞｭｱﾘ ふだん ④ You like a dog. → (          ) do you (          )? 

sometimes ｻｻｻｻﾑﾀｲﾑｽﾞ 時々 ⑤ You study math. → (          ) do you (          )? 

after ～ ｱｱｱｱﾌﾀ ～の後に 

そ

の

他 

for ～ ﾌｫﾌｫﾌｫﾌｫ    ～に 

for breakfast ﾌｫﾌｫﾌｫﾌｫ ﾌﾞﾚﾚﾚﾚｯｸﾌｧｽﾄ    朝食に 

usually や sometimes のように頻度を表す言葉は、 

be 動詞の文の場合、be動詞の後につきます。 

一般動詞の文の場合、一般動詞の前につきます。 

usually「ふだん」、sometimes「時々」 

例）The quiz is sometimes easy. そのクイズは時々簡単です。 

例）I usually speak English. 私はふだん英語を話します。 

How about ～? ﾊﾊﾊﾊｳ ｱﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｳﾄ ～はどう？ ① 彼は時々カナダにいます。 → He (          )(          ) in Canada. 

what’s ﾜﾜﾜﾜｯﾂ 何ですか ② 彼女はふだんおもしろいです。 → She (          )(          ) interesting. 

That’s right. ｻｻｻｻﾞ゙゙゙ｯﾂ ﾗﾗﾗﾗｲﾄ その通り ③ 私は時々バスケをします。 → I (          )(          ) basketball. 

I see. ｱｲ ｽｨｽｨｽｨｽｨｰ なるほど ④ 私達はふだん数学を勉強します。 → We (          )(          ) math. 

熟

語 

very much ｳｳｳｳﾞ゙゙゙ｪｪｪｪﾘｰ ﾏﾏﾏﾏｯﾁ とても 

 

⑤ あなたは時々英語を書きます。 → You (          )(          ) English. 



４. 名詞/命令文(１年 Unit５) 

単語をなぞって書き、意味を覚えましょう。 英語のルールをしっかり理解し、適切な英文を作りましょう。 

world ﾜﾜﾜﾜｰﾙﾄﾞ 世界 

country ｶｶｶｶﾝﾄｩﾘ 国 

one ﾜﾜﾜﾜﾝ やつ 

複数のものには sがつきます。 

s や x で終わる語は esがつきます。 

some は「いくつかの」という意味です。 

例）I have two books. 私は２冊の本を持っています。 

例）I use three boxes. 私は３個の箱を使います。 

例）I want some buses. 私は数台のバスが欲しいです。 

CD ｽｨｽｨｽｨｽｨｰ ﾃﾃﾃﾃﾞ゙゙゙ｨｨｨｨｰ ＣＤ ① 私達は４枚のＣＤを持っています。 → We (          )(          )(          ). 

net ﾈﾈﾈﾈｯﾄ ネット ② 私達は５台の車が欲しいです。 → We (          )(          )(          ). 

juice ｼｼｼｼﾞ゙゙゙ｭｭｭｭｰｽ ジュース ③ 私達は６個の箱を使います。 → We (          )(          )(          ). 

change ﾁｪﾁｪﾁｪﾁｪｲﾝｼﾞ おつり ④ 私達は数台のバスを運転します。 → We (          )(          )(          ). 

cup ｶｶｶｶｯﾌﾟ コップ ⑤ 私達は数人の選手を知っています。 → We (          )(          )(          ). 

car ｶｶｶｶｰ 車 

box ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｯｸｽ 箱 

名

詞 

bus ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｽ バス 

How many ～ は「何個の～」という意味です。 

How many の後の名詞には sがつきます。 

How many の後には疑問文が続きます。 

例）How many books do you have? 何冊の本を持っていますか？ 

例）How many boxes do you use? 何個の箱を使いますか？ 

例）How many buses do you want? 何台のバスが欲しいですか？ 

use ～ ﾕﾕﾕﾕｰｽﾞ ～を使う ① 何枚のＣＤをあなたは持っていますか？ → (          )(          )(          ) do you have? 動

詞 try ～ ﾄｩﾗﾗﾗﾗｲ ～を試す ② 何台の車があなたは欲しいですか？ → (          )(          )(          ) do you want? 

one ﾜﾜﾜﾜﾝ １の ③ 何個の箱をあなたは使いますか？ → (          )(          )(          ) do you use? 

two ﾄｩﾄｩﾄｩﾄｩｰ ２の ④ 何台のバスをあなたは運転しますか？ → (          )(          )(          ) do you drive? 

three ｽﾘﾘﾘﾘｰ ３の ⑤ 何人の選手をあなたは知っていますか？ → (          )(          )(          ) do you know? 

four ﾌｫﾌｫﾌｫﾌｫｰｱ ４の 

five ﾌｧﾌｧﾌｧﾌｧｲｳﾞ ５の 

six ｽｨｽｨｽｨｽｨｯｸｽ ６の 

some は否定文や疑問文では any に変わります。 

否定文の中の any は「全然」という意味です。 

疑問文の中の any は「いくつかの」という意味です。 

例）I want some pens. 私は数本のペンが欲しいです。 

例）I don’t want any pens. 私は全然ペンが欲しくなくです。 

例）Do you want any pens? いくつかペンが欲しいですか？ 

seven ｾｾｾｾｳﾞﾝ ７の ① あなたはいくつかコップを使います。 → You (          )(          )(          ). 

eight ｴｴｴｴｲﾄ ８の ② あなたは全然コップを使いません。 → You (          )(          )(          )(          ). 

nine ﾅﾅﾅﾅｲﾝ ９の ③ あなたはいくつかコップを使いますか？ → Do you (          )(          )(          )? 

ten ﾃﾃﾃﾃﾝ １０の ④ 私はいくつかＣＤを持っています。 → I (          )(          )(          ). 

difficult ﾃﾃﾃﾃﾞ゙゙゙ｨｨｨｨﾌｨｶﾙﾄ 難しい ⑤ 私は全然ＣＤを持っていません。 → I (          )(          )(          )(          ). 

any ｴｴｴｴﾆ ○
否
全然 

形

容

詞 

any ｴｴｴｴﾆ ○
疑
いくつかの 

so ｿｿｿｿｳ だから 

a cup of ～ は「１杯の～」という意味です。 

a と one はどちらも「１個の」という意味です。 

複数の場合、cup に sがつきます。 

例）I want a cup of milk. 私は１杯の牛乳が欲しい。 

例）I want one cup of milk. 私は１杯の牛乳が欲しい。 

例）I want two cups of milk. 私は２杯の牛乳が欲しい。 

only ｵｵｵｵｳﾝﾘ だけ ① 私は１杯のジュースが欲しいです。 → I want (          )(          )(          ) juice. 

again ｱｹｹｹｹﾞﾝ また ② 私は２杯のジュースが欲しいです。 → I want (          )(          )(          ) juice. 

please ﾌﾟﾘﾘﾘﾘｰｽﾞ お願いします ③ 私は３杯のジュースが欲しいです。 → I want (          )(          )(          ) juice. 

Let’s ～ ﾚﾚﾚﾚｯﾂ ～しよう ④ 私は４杯のジュースが欲しいです。 → I want (          )(          )(          ) juice. 

well ｳｪｳｪｳｪｳｪﾙ ええと ⑤ 私は数杯のジュースが欲しいです。 → I want (          )(          )(          ) juice. 

そ

の

他 

wow ﾜﾜﾜﾜｳ わあ 

Here’s ～ ﾋﾋﾋﾋｱｽﾞ ～はここです 

How many ～ ﾊﾊﾊﾊｳ ﾒﾒﾒﾒﾆ 何個の～ 

英語は 誰が どうする 何を という順番になります。 

誰が がなく、どうする で始まると命令文になります。 

命令文の前に Let’s をつけると「しましょう」という意味です。 

例）You speak English. あなたは 話します 英語を 

例）Speak English. 英語を話しなさい。 

例）Let’s speak English. 英語を話しましょう。 

a lot of ～ ｱ ﾗﾗﾗﾗｯﾄ ｱｳﾞ たくさんの～ ① 私はこのネットを使います。 → (          )(          ) this net. 

cup of ～ ｶｶｶｶﾌﾟ ｱｳﾞ ○杯の～ ② このネットを使いなさい。 → (          ) this net. 

Here you are. ﾋﾋﾋﾋｱ ﾕｰ ｱｰ はい、どうぞ ③ このネットを使いましょう。 → (          )(          ) this net. 

I’m sorry. ｱｱｱｱｲﾑ ｻｻｻｻﾘ ごめんなさい ④ 英語を勉強しなさい。 → (          ) English. 

熟

語 

That’s all right. ｻﾞｯﾂ ｵｵｵｵｰﾙ ﾗｲﾄ 大丈夫です 

 

⑤ 英語を勉強しましょう。 → (          )(          ) English. 



５. ３人称単数(１年 Unit６) 

単語をなぞって書き、意味を覚えましょう。 英語のルールをしっかり理解し、適切な英文を作りましょう。 

grandmother ｸﾞﾗﾗﾗﾗﾝﾏｻﾞ 祖母 

journalist ｼｼｼｼﾞ゙゙゙ｬｬｬｬｰﾅﾘｽﾄ ジャーナリスト 

university ﾕﾆｳｳｳｳﾞ゙゙゙ｧｧｧｧｰｽｨﾃｨ 大学 

英語は 誰が どうする 何を という順番になります。 

一般動詞の前に don’t をつけると否定文になります。 

文頭に Doを置くと疑問文になります。 

例）You speak English. あなたは 話します 英語を 

例）You don’t speak English. あなたは英語を話しません。 

例）Do you speak English? あなたは英語を話しますか？ 

language ﾗﾗﾗﾗﾝｸﾞｳｨｯｼﾞ 言語 ① あなたは数学を勉強します → (          )(          )(          ). 

culture ｶｶｶｶﾙﾁｬ 文化 ② あなたは数学を勉強しません → (          )(          )(          )(          ). 

baseball ﾍﾍﾍﾍﾞ゙゙゙ｲｽﾎﾞｰﾙ 野球 ③ あなたは数学を勉強しますか？ → (          )(          )(          )(          )? 

soccer ｻｻｻｻｶ サッカー ④ (③の疑問文に対して)はい、します。 → (          ), (          )(          ). 

tennis ﾃﾃﾃﾃﾆｽ テニス ⑤ (③の疑問文に対して)いいえ、しません。 → (          ), (          )(          ). 

racket ﾗﾗﾗﾗｹｯﾄ ラケット 

team ﾃｨﾃｨﾃｨﾃｨｰﾑ チーム 

game ｹｹｹｹﾞ゙゙゙ｲﾑ 試合 

自分を１人称、相手を２人称、その他を３人称といいます。 

主語が３人称で単数の場合、一般動詞に sがつきます。 

s o x ch sh で終わる語には es がつきます。 

例）I live in Canada. 私はカナダに住んでいます。 

例）He lives in Canada. 彼はカナダに住んでいます。 

例）He goes to Tokyo. 彼は東京に行きます。 

rule ﾙﾙﾙﾙｰﾙ ルール ① 私達はカナダで働きます。 → (          )(          ) in Canada. 

popcorn ﾊﾊﾊﾊﾟ゚゚゚ｯﾌﾟｺｰﾝ ポップコーン ② 彼はカナダで働きます。 → (          )(          ) in Canada. 

birthday ﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｰｽﾃﾞｲ 誕生日 ③ 私は英語を教えます。 → (          )(          ) English. 

party ﾊﾊﾊﾊﾟ゚゚゚ｰﾃｨ パーティー ④ 彼女は英語を教えます。 → (          )(          ) English. 

night ﾅﾅﾅﾅｲﾄ 夜 ⑤ ケンは英語を教えます。 → (          )(          ) English. 

his ﾋﾋﾋﾋｽﾞ 彼の 

名

詞 

her ﾊﾊﾊﾊｰ 彼女の 

live ﾘﾘﾘﾘｳﾞ 住んでいる 

a i u e o を母音字、それ以外を子音字といいます。 

子音字＋yで終わる語は、yを iに変えて es をつけます。 

have は特別に has という形になります。 

例）He plays tennis. 彼はテニスをします。 

例）He studies math. 彼は数学を勉強します。 

例）He has a car. 彼は車を持っています。 

work ﾜﾜﾜﾜｰｸ 働く ① 私は英語を勉強します。 → (          )(          ) English. 

teach ～ ﾃｨﾃｨﾃｨﾃｨｰﾁ ～を教える ② 彼は英語を勉強します。 → (          )(          ) English. 

go ｺｺｺｺﾞ゙゙゙ｳ 行く ③ 彼は野球をします。 → (          )(          ) baseball. 

cheer ﾁﾁﾁﾁｱ 応援する ④ 彼女はこのラケットを試します。 → (          )(          ) this racket. 

start ｽﾀﾀﾀﾀｰﾄ 始まる ⑤ 彼女は５枚ＣＤを持っています。 → (          )(          ) five CDs. 

does ﾀﾀﾀﾀﾞ゙゙゙ｽﾞ do の３人称単数 

動

詞 

has ﾊﾊﾊﾊｽﾞ have の３人称単数 

famous ﾌｪﾌｪﾌｪﾌｪｲﾏｽ 有名な 

３人称で単数の場合、 

一般動詞の前に doesn’t をつけると否定文になります。 

doesn’t がつくと、一般動詞に sはつきません。 

例）You don’t speak English. あなたは英語を話しません。 

例）He doesn’t speak English. 彼は英語を話しません。 

例）He doesn’t have a car. 彼は車を持っていません。 

foreign ﾌｫﾌｫﾌｫﾌｫｰﾘﾝ 外国の ① 私は英語を勉強しません。 → (          )(          )(          ) English. 

free ﾌﾘﾘﾘﾘｰ ひまな ② 彼は英語を勉強しません。 → (          )(          )(          ) English. 

形

容

詞 

great ｸﾞﾚﾚﾚﾚｲﾄ すばらしい ③ 私は全然ＣＤを持っていません。 → (          )(          )(          ) any CDs. 

goodbye ｸﾞｯﾊﾊﾊﾊﾞ゙゙゙ｲ さよなら ④ 彼女は全然ＣＤを持っていません。 → (          )(          )(          ) any CDs. 

near ～ ﾆﾆﾆﾆｱ ～ ～の近くに ⑤ ケンはカナダに住んでいません。 → (          )(          )(          ) in Canada. 

often ｵｵｵｵｰﾌﾝ よく 

also ｵｵｵｵｰﾙｿｳ も 

there ｾｾｾｾﾞ゙゙゙ｱ そこで 

３人称で単数の場合、 

文頭に Does を置くと疑問文になります。 

返事は does や doesn’t を使います。 

例）Do you speak English? あなたは英語を話しますか？ 

例）Does he speak English? 彼は英語を話しますか？ 

→ Yes, he does./ No, he doesn’t. 

そ

の

他 

then ｾｾｾｾﾞ゙゙゙ﾝ その時に ① あなたは英語を勉強しますか？ → (          )(          )(          ) English? 

～ years old ｲｲｲｲｱｽﾞ ｵｵｵｵｳﾙﾄﾞｩ ～才 ② 彼は英語を勉強しますか？ → (          )(          )(          ) English? 

at home ｱｱｱｱﾄ ﾎﾎﾎﾎｳﾑ 家で ③ ケンはカナダに住んでいますか？ → (          )(          )(          ) in Canada? 

some of ～ ｻｻｻｻﾑ ｱｳﾞ ～のいくつか ④ (③の疑問文に対して)はい、住んでいます。 → (          ), (          )(          ). 

熟

語 

see you ｽｨｽｨｽｨｽｨｰ ﾕｰ またね 

 

⑤ (③の疑問文に対して)いいえ、住んでいません。 → (          ), (          )(          ). 


